

Lapor

Kemala Run 2024, Polres Tangsel Kerahkan 586 Personel Pengamanan

Suhendi - TANGERANG.LAP.OR.ID

Jun 9, 2024 - 17:28



TANGERANG - Sukseskan kegiatan Kemala Run 2024, sebanyak 586 personel Polres Tangerang Selatan (Tangsel) dikerahkan bergabung dengan ratusan personel lainnya dari Polda Metro Jaya, Brimob, TNI dan unsur pengamanan lainnya.

Hal tersebut terlihat dalam apel kesiapan pengamanan di TDW GRUP (Tung Desem Waringin) seberang Hall 5 ICE BSD Pagedangan Kab. Tangerang yang dipimpin oleh Kapolres Tangsel AKBP Ibnu Bagus Santoso, S.I.K., M.M., M.H., minggu (9/6) pukul 03.00 Wib.

“laksanakan tugas pengamanan ini dengan penuh tanggung jawab. Jadi mengawali, menyertai dan mengakhiri tidak ada yang meninggalkan tugas hingga selesai” pesan AKBP Ibnu kepada personel pengamanan saat apel kesiapan tersebut.

“setelah ini silahkan personel langsung insert di titik titik pengamanan yang telah ditentukan, para kasektor segera laporkan” lanjutnya.

Acara Kemala Run 2024 sendiri diikuti 10.000 peserta baik lokal maupun mancanegara. Peserta terdiri dari atlet nasional dan internasional, pecinta olahraga lari, komunitas lari, dan keluarga besar Polri dari seluruh Indonesia.

Kemala Run 2024 terdiri dari empat kategori, yaitu Half Marathon sejauh 21 km, 10 km, 5 km dan Kids Dash yang melombakan jarak 100, 200, dan 300 meter, serta satu kategori non-lomba Disabilitas.

Acara yang dimulai pukul 05.45 Wib tersebut dibuka oleh Kapolri Jenderal Pol. Listyo Sigit Prabowo ditandai dengan pengibaran bendera start untuk pelari dikategori Half Marathon, dilanjutkan dengan pelari kategori 10K dilepas oleh Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto. Kemudian untuk pelari 5K dilepas oleh Ketua Umum Bhayangkari, Juliati Sigit Prabowoo dan untuk peserta difabel dilepas oleh Waketum Bhayangkari Evi Agus Andrianto.

Diketahui, gelaran Kemala Run 2024 ini merupakan event ketiga dari Tour of Kemala. Dimana sebelumnya Tour of Kemala sempat diselenggarakan di Belitung pada tahun 2022 dan di Banyuwangi pada tahun 2023. (Hendi)